



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

DÉCÈS DE BENOÎT PELLETIER - LE CENTRE DE LA FRANCOPHONIE DES AMÉRIQUES PERD CELUI QUI A ÉTÉ À L'ORIGINE DE SA CRÉATION



Benoît Pelletier, membre honoraire du Centre de la francophonie des Amériques et ministre à l'origine de la création du Centre

Québec, le 1^{er} avril 2024 – Avec le décès de monsieur Benoît Pelletier, le 30 mars dernier, le Centre de la francophonie des Amériques perd l'un de ses plus grands alliés. Membre honoraire du Centre, ce grand défenseur de la langue française aura grandement contribué au développement et au rayonnement de la francophonie au Canada et dans les Amériques.

C'est en 2006, à titre de ministre responsable des Affaires intergouvernementales canadiennes et de la Francophonie canadienne, qu'il déposa une nouvelle Politique du Québec en matière de francophonie canadienne. Celle-ci avait l'ambition d'assurer la pérennité du fait français, et ce, en étroite collaboration avec les communautés francophones et acadienne. L'un de ses principaux leviers était la création du Centre de la francophonie des Amériques dont la mission est toujours la promotion et à la mise en valeur d'une francophonie vivante, dynamique et porteuse d'avenir pour la langue française dans les Amériques.

CITATION

« Le départ si soudain de notre fidèle ami Benoît Pelletier est une lourde perte pour toutes les personnes qui militent à la promotion d'une francophonie plurielle et inclusive. Idéateur et ardent promoteur du Centre de la francophonie des Amériques, nous lui devons

énormément. Nous avons le devoir de tout mettre en œuvre pour que sa vision d'une pérennité du fait français pour les générations à venir se concrétise. »

Michel Robitaille

**Président du conseil d'administration et premier président-directeur général
Centre de la francophonie des Amériques**

Le conseil d'administration et l'équipe du Centre de la francophonie des Amériques présentent ses plus sincères condoléances à la famille et aux proches de monsieur Pelletier.

– 30 –

À propos du Centre de la francophonie des Amériques

Le Centre de la francophonie des Amériques, organisme du gouvernement du Québec, a pour mission de contribuer à la promotion et à la mise en valeur d'une francophonie porteuse d'avenir pour la langue française dans le contexte de la diversité culturelle. Il contribue à tisser des liens avec les 33 millions de francophones et de francophiles du continent américain et assure une meilleure connaissance mutuelle des communautés francophones. Pour plus de renseignements sur les activités du Centre, consultez le francophoniedesameriques.com. Le Centre relève du ministre de la Langue française.

Pour information

Érica Boisvert

Directrice des communications

Centre de la francophonie des Amériques

Cell : 367-995-9140

erica.boisvert@francophoniedesameriques.com